

1 / 9 東予地域子ども^{たこ}凧あげ大会

東予運動公園で子ども凧あげ大会が開催されました。

それぞれ思い思いの手作り凧を持ち寄り、約200人の親子連れが参加。寒空中、自慢の凧は元気よく大空へ舞い上がっていました。

また東予凧の会による大凧もあげられ、参加者の注目を浴びていました。

なお、団体賞(愛媛新聞社賞)には三芳地区愛護班、市長賞には関野紘夢さん(吉岡地区)の凧が選ばれました。



12 / 23 サンタが西条にやって来る



神拝公民館で「Santa Claus Is Coming to SAJO!」が行われ、北半球と南半球のサンタが西条にやって来ました。

親子連れを中心に約150人が集まり、サンタと一緒に英語を使って遊んだり、子どもたちはジンジャーブレッドマン(クッキー)のデコレーションに夢中になっていました。

12 / 24 「丹原土のめぐみ」発送



丹原農村環境改善センターで生活改善グループの皆さんが「丹原土のめぐみ」の発送作業を行いました。

季節の便りとして心待ちにしている人も多く、丹精込めて作られた野菜や特製の味噌などを詰め込んだ約500箱が、全国各地に発信されました。都会で暮らす地元出身者や知人に郷土のかおりを届けてはいかがでしょうか。

(夏と冬の2回実施しています。)

1 / 2 七草出荷・1 / 8 七草がゆを食べよう会



今年も市内の七草栽培農家では、アルバイトを動員して七草発送作業に大忙し。

約81万パックを生産しました。

出荷数日本一を誇る西条の七草は、京阪神を中心に全国へ出荷されました。

小松町文化協会の山草会・盆栽会が毎年小松公民館で行っている「七草がゆを食べよう会」に、初めて地元小学生を招きました。

子どもたちは七草の説明を受けながら、七草がゆを調理。できあがった七草がゆをみんなで試食し、おいしく楽しく交流できました。



1 / 15 吹奏楽実技講習会 発表会



丹原文化会館で行われている吹奏楽実技講習会の第8回発表会が同文化会館で開催されました。

発表会では、講習会に参加している東予周桑地域の小・中・高校の吹奏楽部、約160人が息の合った演奏を披露し、観衆も聞きほれていました。

12 / 19 がんばれ西条 災害復旧チャリティー大会



総合福祉センター(もてこい元気館)において西条ライオンズクラブ主催による災害復旧チャリティー大会が行われました。当日は募金活動を目的としたバザーのほか、中学生による吹奏楽や合唱、荒獅子太鼓鼓友会による太鼓演奏などさまざまなイベントが開催され、多くの人で賑わいました。

なお、集まった募金は災害義援金として西条市に寄付されました。